
 

 

 

 

 

 

 

◆ファースト・ステージが終了しました◆ 

校長 北島 啓行 

みなさんが楽しみにしている夏休みが始まります。今年の

夏休みは例年とは違って２週間と短いですが、この時間をど

う有効に使うかは、自分次第です。一人一人が目標をもち、

それを実現させるために、やろうという意欲と根気をもって

取り組んでください。 

 

 

さて、1年生にとっては、中学生になって初めての夏休みです。自分がやってみたいこ

とを夢中になってやってください。部活動、学習、読書など、何かに夢中になって努力し

たことが、これからの自分の大きな土台となっていくことでしよう。時間のある夏休みに

ぜひ挑戦してみてください。 

 

２年生は、休み明けからの学校生活を充実するための準備を、この夏休みにしてくださ

い。部活動では、３年生からバトンタッチされ、後期になると生徒会など、貝塚中学校の

全てが２年生の手に渡されます。貝塚中学校の礎を築くために、それぞれがどんなことを

すればよいのか、この夏休みに考えてほしいと思います。それが自分自身に返ってきます

し、自分自身を高めることにつながっていきます。 

 

３年生にとっては、義務教育最後の夏休みになります。この夏は勉強の夏にしてくださ

い。進路を決める大事な夏休みです。合格を勝ち取るための勉強でもあるのですが、勉強

すればするほど学力はアップし、知識も広がります。そして、何よりも進路選択の幅が広

がります。その幅が広がれば、自分の可能性が大きく広がることになります。自分の可能

性を信じて、有効な夏休みにしてください。 

 

結びに、夏休みが終わったときに「自分はこれを頑張りました!」と胸を張って言える

ような、充実した夏休みにしてください。交通事故(特に、自転車事故等)や水難事故など

にはくれぐれも気をつけ、健康に留意して、暑い夏を乗り切ってください。 

そして、８月２４日には、心身ともに健康で、充実感に満ちたみなさんの笑顔にお会い

できるのを楽しみにしています! ! 

（夏休みのしおり より） 
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◆花のボランティア（通称：花ボラ）がスタートしました◆ 

７月末より、花のボランティアの活動が始まりまし

た。これまで、活動がスタートできなかったので、職員

玄関や昇降口前の花壇は雑草が伸び放題、荒地になっ

ていました。まず、除草から始まり、土を掘り返して球

根や根を取り除き、土づくりからの活動です。その後、

苗を植えてきれいな花壇が出来上がります。現在、委員

でどのような苗を植えようか、検討をしています。みな

さん、楽しみにしていてください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆保護者面談◆ 

7月 27日（月）から 31日（金）の５日間、夏季休業前の保護者面談が行われました。梅雨明け

を思わせるような暑さの中でしたが、お陰様をもちまして無事終了することができました。ご協力、

ありがとうございました。学校や家庭での生活、とりわけ３年生は進路のことについての話題が中

心であったと思いますが、いかがでしたでしょうか。 

今年の夏休みは約２週間と、非常に短いものになります。これまでの長期の夏休みとは異なり、

期間中にお盆なども入りますので、あっという間に過ぎ去ると思われます。休み明け１週間後には

前期の期末試験も控えています。例年の夏休みとは異なり、家庭での過ごし方がとても重要になり

ます。お子様が規則正しい生活が送れるよう、ご家庭でも配慮いただけると幸いです。 

◆夏休み中の携帯電話・スマートフォンの使い方にご注意を◆ 

現在、SNSは生徒の間に広く浸透しているツールです。連絡手段としての利用はとても便利なも

のですが、使い方を誤るととても危険なもので、これまでもトラブルに発展したケースが多数あり

ます。特に、 

・ 個人情報や画像を拡散しない。（自分、友達を問わず） 

・ 人を誹謗中傷、悪口、噂話 など、人に関することを掲載しない。 

 これらの基本的な使い方、ルールを家庭内でも再確認していただければと思います。 

＜実行委員長 より＞ 

 ７月２０日に説明会が行われ、翌日の朝、活動が始まりました。長い間手入れをされて

いなかった花壇に花が咲き誇るよう、全員で活動していきます。また、今年から雨の日の

活動を執行部と連携して行っていこうと思います。私たちの活動で、皆さんの学校生活に

少しでも和める時間ができればうれしいです。 

＜曜日代表 より＞ 

 7月 21日からスタートした花のボランティアですが、昨年より多くの生徒が参加して

くれて、活気のあるボランティアとなっています。学校のために活動したい、役に立ちた

いと思ってくれている生徒が多いと思います。そのため、積極的に活動してほしいです。

また、この活動を通して、ボランティアは楽しく素敵なものだとみんなに伝わるとうれし

いです。半年間、よろしくお願いします。 


